

GRESIVIDAD PROTESTANTE. — Hemos hablado en nuestro primer editorial de la hipócrita actitud protestante de presentarse como víctimas de los católicos en Hispanoamérica. La verdad es muy otra. Mientras completamos nuestra información de Venezuela véase lo que de Colombia nos cuenta Revista Javeriana, Noviembre, 1943.

En Puerto Tejada (Valle), el año 1934 le sacaron los ojos a una imagen de la Virgen, la colgaron de un árbol y le prendieron fuego. En Paralonso (Antiguo Cabuyal), le dieron a una imagen de la Virgen del Carmen un machetazo por la espalda, la arrojaron al suelo y la pisotearon. Allí mismo el jefe protestante atacó a machete al Padre Botero, O. F. M., cuando se dirigía a confesor o un enfermo, y mientros lo confesaba, otros insultaban a la Virgen y decían que esto lo hacían porque el Espíritu Santo los había iluminado. En la Tebaida, corregimiento de Armenia (Cds), el año 1935, siendo cura párroco el Padre Rafael Peláez, atacaron a bala los protestantes a los fieles que asistían a la procesión de la Inmaculada ayudados por la policía. Hubo quienes profirieron los más soeces insultos contra la Madre de Dios. Allí mismo, los protestantes pagaban a los niños que fueran a la puerta de la Iglesia a impedir la predicación del Padre Botero, O. F. M.

En Bogotá, en el barrio Restrepo, hace unos dos años los protestantes rasgaron las vestiduras de una imagen sagrada, la bañaron en aguardiente y la arrastraron por las calles. En Duitama, el 30 de Mayo de 1943, los protestantes echaron "abajos" a la Santísima Virgen, lo que provocó la indignación de los fieles que en ese momento llevaban su imagen en procesión. A consecuencia de los detrozos causados en la casa del pastor, fueron encarcelados y maltratados numerosos católicos. En Viotá (Cund.) el 2 de Febrero de 1941 prendieron y apedrearon una imagen de Nuestra Señora. En Río Negro (ANT) el 31 de

Mayo de 1940, durante una procesión apedrearon una imagen de la Virgen resul-. tando cuatro heridos entre los concurrentes. En Medellín los protestantes descabezaron la estatua de Nuestra Señora de la América. y a la que se encuentra emplazada en la salida para Sansón la apedrearon. Hechos ocurridos en la segunda semana de Julio de 1943. En Cali, durante las fiestas solemnes de la imagen de la Virgen de los Remedios los protestantes lanzaron "abajos" a la Santísima Virgen públicamente. En el aniversario de esa fiesta, 25 de Abril de 1943, repitieron los insultos. En Cali los estúdiantes del Colegio Americano opedrearon la estatua de Nuestra Señora que está en la carretera de Circunvalación, cerca del puente de Santa Rosa. El hecho sucedió a principios del año en curso.

Tenemos noticias de ciertos otros abusos, algunos de los cuales nos resistimos a denunciar por indecorosos, y por razones prudenciales..."

en todo el mundo en un ambiente nublado de tristeza. Las razones las expresó el Excmo. Sr. Arzobispo de Caracas en conmovedora carta del 6 de Marzo pasado.

Transcribimos los dos primeros párrafos de la carta, que refleja tombién el último sentir de SIC ante los acontecimientos bélicos, que hon afectado tan dolorosamente a la Ciudad Eterna.

"La fecha aniversaria, siempre en sí misma grata, de la Coronación del Sumo Pontífice, se nos cumple todavía el presente año dentro del infausto ambiente de esta guerra desmedida que atormenta al mundo y desgasta los más potentes resortes de la civilización cristiana. Y más aún se acrecienta hoy tamaña aflicción ante el espectáculo de la congoja que experimenta la persona misma del Vicario de Cristo por los sucesos bélicos que en torno suyo se desarrollan y de las inquietudes que le conturban el ánimo por la suerte material

de la ciudad augusta donde se asienta la Cátedra de su universal Magisterio. Es verdoderamente deplorable el hecho de que Roma sea convertida en teatro de batalla y de que bombardeos aéreos tengan por objetivo de sus pavorosos estragos los propios sitios que, por todos los derechos, deben estar excluidos de semejante desastre. El mundo católico y aun todo el orbe civilizado se halla en consternación ante el peligro de ruino que amenozo a esa ciudad sacrosanta, centro religioso por antonomasia y sede incompărable de la Autoridad puesta por Dios para dictar sus oráculos al género humano. Por eso los Obispos del universo entero unen hoy su clamor al aemido inenarroble del Príncipe de los Pastores para exigir de los poderes en contienda el respeto a los sagrados fueros de la intangibilidad de Roma, tanto más cuanto es común sentir que el valor estratégico de ella es de poca importancia y nada representaría su dominio, de una u otra parte, para el desenlace final de la pugna; siendo en cambio causa de un mérito insigne el amparo que se preste al sostén de aquellos fueros y motivo de la perpetua gratitud de las generaciones el honor de que así se tribute a esa Urbe por excelencia que es la gloria de todo la tierra: Urbs perfecti decoris, gaudium universae terrae.

Al anunciaros, pues, hoy, amados diocesanos, el quinto aniversario --- que caerá el próximo domingo 12 del corriente- de la Coronación del Papa reinante, Su Santidad Pío XII, queremos juntar nuestra voz a la de todos nuestros Hermanos en el Episcopado para expresar nuestra amorgura por la situación en que el Vicario de Cristo se halla constituído y nuestra reprobación por los daños de que la ciudad cobeza de la Cristiandad está siendo víctima, invitándoos al propio tiempo a compartir nuestros sentimientos y elevar nuestras preces especiales al Altísimo para que se digne ahorrar a su Iglesia y al Supremo Jerarca de ella las contingencias fatales que son de temerse".

ARRAMUCIAS COMUNISTAS: así llamaba un interlocutor nuestro las tácticas y consignas periodiísticas que están empleando —con indudable éxito ante la masa ignara— los periodistas de izquierda para zafarse de la tempestad de acusaciones incontestables que, por fin, se han decidido a dirigirles desde las columnas de la prensa, ciertos hombres probas y valientes.

Se les acusa: "Los académicos rusos y Marx calumnian e injurian groseramente a Bolívar." Contestación comunista: "También le injuriaron Páez, Gómez y otros contemporáneos" — Y ¿prueba esto que Marx y los académicos rusos hicieron bien en Injuriar a Bolívar?.. Parece que sí.

Cova demuestra a los comunistas venezolanos que ellos se han sumado a las injurias de Marx y los académicos rusos a Bolívar. Es decir que desconocen y calumnian al Padre de la Patria. Los comunistas responden: "Ud. fué director de El Nuevo Diario y alabó a Gómez". ¿Prueba esto que los comunistas venezolanos no han vilipendiado a Bolívar, al defender a los profesores rusos y Marx? . . Parece que sí.

Penzini Hernández en una carta impresionante, publicada el día 9 de marzo en "La Esfera", descorre el velo de algunas indignidades vergonzosas de los hombres del comunismo y su quinta columna gobiernista. Responden los comunistas con unos chistes chocarreros sobre los calzones del exministro. ¿Quiere decir que al llamarles sinvergüenzas, comediantes e invertidos el exministro no tiene razón? ¿Por qué no responden a las acusaciones? o las laban? Sus respuestas son de tinta y la tinta mancha.

Los estudiantes preuniversitarios se lanzon o una huelga. El Ministro y la camarilla prietista del MEN son acusados de no resolver las medidas irrazonables que har llevado tanto estudiante venezolano a Colombia. Acción Democrática se encrespa. Hay que defender al Ministro que ha colocado en las direcciones del Ministerio al equipo prietista. Respuesta de la prensa de izquierda a los huelquistas. "Los ho empujado la reacción. Se ha tratado de una maniobra de los jesuítas". Prueba esto que tiene razón la camorilla prietista del Ministerio de Educación? Parece que sí. Todas las demás huelgos son justos, progresistas.. Esa... es una maniobra de la reacción. ¿qué es la reacción? ¿Dónde están los jesuítas?

La caricatura, el subterfugio, la calumnia no son argumentos...; pero son maravillosos argumentos de propagando.

... Marramucias comunistas. Es, sin duda, muy acertada la expresión.

1.— Porqué los comunistas han cesado repentinamente en sus ataques contra López Contreras?

2.—Por qué se ha producido tan sorprendente silencio en torno al P.D.V. desde el retorno de Medina de los EE. UU.?

3.—¿Por qué le llaman a En Morcho "periódico clandestino"?

4.—¿Por que pitoron a Alirio Ugarte Pelayo en el Nuevo Circo.?

5.—¿De qué profesión viven los que conocemos con el nombre de líderes democráticos?.

6.—¿Por qué no contestan a Penzini Hernández los bien concretos y determinados personajes, a quienes se permitió demostrarles con las manchas más vergonzosas que conoce la humanidad? ¿Será cierto que él pudiera decir todavía más en una contra-réplica?

7.—¿Es cierto que los comunistas emplean mujerzuelas de la vida para hacer propaganda entre los oficiales y soldados?

8.—¿Es cierto que los izquierdistas tienen una sociedad o montepío de alabanzas mutuas? Y ¿una conspiración del silencio para los valores católicos y derechistas?

9.—¿Es cierto que la eminencia negra del MEN es Luis B. Prieto.?

10.—¿Es cierto que Rusia, donde no hay fuerza de oposición, donde no se tolera más partido que el comunista, que comprende el uno y medio por ciento de la población total, es una democracia?

11.—¿Conocen Uds. dos hombres más parecidos que José Stalin y Juan Vicente Gómez?

12.—¿Es cierto que los comunistas mataron en Hungría en cien días de mando quinientas mil personas? ¿Por qué no se admiran de la revolución española.?

13.—¿Es cierto que los rusos mataron diez mil oficiales polacos en la Rusia Blanca?

14.—¿Es cierto que Rusia se quiere anexionar a Polonia? ¿Qué significa un Estado imperialista?

15.—¿Es cierto que en Rusia todos los derechos dimanan del Estado? ¿Qué es un estado totalitario?

16.—¿Es cierto que algunos líderes comunistas venezolanos tienen carros lujosísimos y son los chicharrones de toda fastuosa fiesta social? ¿De dónde les vienen los reales, y, en último término, porqué no los reporta? 17.—¿Con que derecho ciertas mujeres ... hablan en nombre de la mujer venezo-lana?

18.—¿Con qué derecho ciertos hombres ... hablan a favor de la dignidad y los derechos de la mujer.?

19.—¿Es cierto que Lombardo Toledano tiene para mentir una pobreza de comerciante— media docena de trajes del
mismo paño y color? ¿Es cierto que en Méjico se ríen de él hasta los sirvientes pues
nadie ignora la farsa del líder obrero que
posee una quinta lujosa y pingües acciones
en los ferrocarriles?

20.—¿Es cierto qué en la Constitución venezolana hay un famoso Inciso VI.?

ACCION es el nombre de un nuevo Dorgano de prensa, en que colaborarán destacados elementos de las Secciones de hombres y jóvenes de la Acción Católica, aunque en forma independiente de ambas organizaciones.

Agil, conciso, el estilo; notable sensibilidad para la nota del momento político y religioso; vigor juvenil, a veces ligeramente desbordado en el ataque; malicia sutil y delicada: tales son las cualidades que caracterizan a ACCION, que edita quincenolmente diez mil ejemplares.

Es indudable que entre sus redactores predomina el elemento juvenil. Sus virtudes y su exhuberancia lo comprueban. ACCION es una realidad vigorosa, y , sobre todo, una segura esperanza del periodismo católico.

SIC —que podrá no sintonizar en algún momento con la vibración aguda de ACCION— reconoce en el nuevo órgano de justicia social, en el vocero juvenil de la doctrina social católico, un colega meritísimo, en cuyo progreso cifra las más risueñas esperanzas.

Nuestros sinceros parabienes a sus valientes y juveniles redactores. Y nuestros votos porque el nuevo periódico católico, que se estrenó con tirada mensual y hoy se lanza a la edición quincenal, se convierta próximamente en semanario.